

## **ASSOCIATION VIE : Agir ensemble pour la planète bleue**

*L'association VIE (vie initiative environnement), une association engagée pour le recyclage. Elle milite depuis 2006 pour le recyclage des déchets.*

L'association VIE est une association créée à Vence dans le but d'agir contre la surconsommation de plastique et pour contrer le réchauffement climatique de notre planète. Les Français jettent en moyenne 20kg de déchets alimentaires, dont 7 kg de produits non consommés encore emballés. Cela est excessif. Pour agir contre le réchauffement climatique, l'association propose des actions citoyennes pour recycler les déchets.

**Donner à chacun des solutions concrètes et efficaces pour agir sur la réduction des déchets au quotidien et protéger ainsi la biodiversité et notre environnement.**

L'association VIE met en place des actions pour protéger la biodiversité. Car en 30 ans, les populations d'insectes ont chuté de 80%. Ces disparitions sont notamment dues à l'urbanisation à outrance (moins d'espaces verts). Il en résulte une disparition des lieux de reproduction des insectes. Une de leurs actions en faveur de la biodiversité consiste à créer des habitats de reproduction et d'accueil pour les insectes sur les balcons des riverains pour conserver les populations d'insectes en ville.

L'association fait aussi des « journées-routine » pour créer des produits 100% naturels sans déchet et non toxiques. Elle donne par exemple des conseils pour créer sa propre crème solaire sans polluer les océans et avoir ainsi une belle peau bronzée. Les bénévoles proposent des journées création « zéro-déchet » comme des recettes de nachos, rapides, faciles, saines et économiques.



L'association VIE fait des conférences dans les écoles et lieux publics pour montrer les conséquences de la pollution sur nos océans, mers, continents. A cause de la surconsommation humaine qui consiste bien souvent à « acheter, consommer et jeter ». L'association VIE veut diminuer cette surconsommation et donc limiter la pollution qu'elle engendre. Comme par exemple, les champs de cotons et de céréales qui épuisent la mer d'Aral.

La structure propose aussi des solutions durables pour les fêtes pour générer moins de déchets car ces derniers augmentent fortement pendant la période de Noël. Une augmentation de 20 % de tonnes de verres collectés et de 10 à 20 % pour les emballages légers.

Enfin l'association VIE fait des journées de sensibilisation autour du jardinage notamment : la création de bacs à compost et la culture de plantes sans engrais chimiques sont au cœur de leurs préoccupations.

Vous pouvez rejoindre cette association en contactant les dirigeants de l'association sur Facebook (association VIE) ou sur leur site internet : <http://www.initiative-environnement.com/actu>

Enfin vous pouvez vous rendre directement sur le lieu de l'association qui se situe à Vence.

Alexandre Boissin et Yann Faggioli du lycée Thierry Maulnier